



## Alcaldes y diputados federales arman frente por la calidad del aire de Nuevo León



Al dejar a un lado los colores partidistas y ante la constante mala calidad del aire, un grupo de alcaldes metropolitanos, diputados federales y senadores, del PRI, PAN y MC, crearon este domingo un Frente por la calidad del aire, en donde presentaron una serie de acciones que tomarán para disminuir los gases de efecto invernadero que se generan en Nuevo León.

Liderados por el alcalde de San Nicolás, Daniel Carrillo, los presidentes municipales Luis Donald Colosio, de Monterrey; César Garza, de Apodaca, David de la Peña, de Santiago, Miguel Treviño, de San Pedro, Carlos Alberto Guevara, de García; y la alcaldesa de Guadalupe, Cristina Díaz, acordaron que el primer paso es mantener la refinería de Cadereyta, siempre y cuando se cumplan las normas nacionales e internacionales.

También dijeron que se deben implementar programas y estrategias que contrarresten los gases que la refinería emite, en caso contrario, buscarán su reubicación o cierre.

“Vamos a trabajar como frente para el cumplimiento de las normas nacionales e internacionales y la modernización tecnológica, o en su caso reubicación o cierre de la refinería... Impulsar el desarrollo de un protocolo de actuación en alerta ambiental”, declaró carrillo Martínez.

Acompañados de los legisladores federales Héctor Israel Castillo Olivares, Pedro Salgado Almaguer, Marcela Guerra Castillo, María de Jesús Aguirre Maldonado, y José Luis Garza Ochoa, los munícipes aseguraron que las acciones se implementarán de forma inmediata, ya que, este lunes 29 de enero también regresan al Congreso de la Unión las y los diputados federales.

<https://www.milenio.com/politica/crean-frente-calidad-aire-nl-alcaldes-diputados-federales>